
Члены ОП РФ выступили з
19 апреля в Общественной палате РФ прошел круглый стол, в ходе к

В ходе мероприятия заместитАлек рассказал о том, что в системе категорий водительских прав
существует категори

“Программа обуче “Mсуществует, и
теоретически на неё можно сдать, однако
на практике никто не учится и не сдаёт:
автошколы не учат в силу отсутствия
спроса, а ГИБДД не готово принимать
такие экзамены, поскольку у них нет

мопедов на п

Где и каким образом человек, планирующий сдать на категорию “М” получит соответствующие
знания, по словам Александра Холодова, вопрос дискуссионный. Рас
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